Baloncesto

El Alimerka Oviedo debe esperar para confirmar la permanencia

El conjunto azul, que ahora recibe al líder Coruña, precisa un triunfo más o una derrota de Castelló o Melilla

El Alimerka Oviedo Baloncesto tendrá que seguir remando para al-canzar la costa de la permanencia una temporada más en la LEB Oro. El triunfo de ayer del Amics Caste-lló en la pista del colista Clavijo (93-96) hace que el equipo oveten-se todavía no pueda estar totalmente tranquilo. À punto estuvo el conjunto que dirige el asturiano Jenaro Díaz de remontar en el último cuar-to un partido que iba perdiendo de 20 puntos, pero finalmente el triunfo fue visitante. A falta de tres jor-nadas, el Amics Castelló queda con 9 triunfos y el OCB lleva 12 y tiene el desempate perdido con los medi-

En los cálculos por el descenso también se ha metido de lleno el Melilla, que sumó ante el Lleida su novena derrota consecutiva y que también acumula nueve victorias y, al igual que el Castelló, se impuso en los dos enfrentamientos con el Oviedo. El de Melilla protagonizado por la canasta que la mesa hurtó al equipo de Javi Rodríguez, una situación que el OCB solicitara la re-petición del encuentro desde el momento de la canasta no sumada, algo aún pendiente del Comité de Apelación con solo tres jornadas



Javi Rodríguez sigue el partido de Burgos. | SPB / Cintia Cortés

Javi Rodríguez, tras la derrota en Burgos: «En la primera parte no estuvimos a la altura»

para que termine la competición. Dando por supuesto que el órga-

no federativo va a hacer caso omi-so de la reclamación, contra lo que ha sido su proceder habitual en sos precedentes, las cuentas del Alimerka Oviedo siguen estando muy claras. Para salvarse matemáticamente necesita un triunfo más o una derrota más de cualquiera de Castelló o Melilla, de cualquiera de los dos. El calendario del Oviedo no es fácil (la próxima jornada, sin ir más lejos, recibe al líder Coruña, que se juega el ascenso directo), pero en la pista coruñesa tiene que jugar también el Castelló, y el Me-lilla ha de visitar la del Estudiantes.

El OCB podría haber despejado cualquier duda el sábado, pero el San Pablo Burgos se mostró superior y le derrotó por 87-68. El entrenador ocebeísta, Javi Rodríguez, lamentó tras el partido que «en la primera parte, en defensa no estamos a la altura de lo que solemos hacer, no hemos estado concentrados, ni hemos tenido energía ni hemos seguido el plan de partido. Me da ra-bia por los jugadores, y se lo he dicho: en la segunda parte hemos visto que si hubiéramos hecho las cosas como teníamos que hacerlas podíamos haber competido. Hay que pasar página y aprender de los



Casper Ruud posa con el trofeo tras ganar el Godó. | Efe

Ruud se venga de Tsitsipas y conquista su primer Godó

El jugador noruego se repone de un mal inicio y domina al griego, que acusó el desgaste

Agencias, Barcelona

El noruego Casper Ruud, tercer cabeza de serie del Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó, se proclamó por primera vez campeón del torneo tras ganar ayer al griego Stéfanos Tsilsipas, quinto favorito, por 7-5 y 6-3, en una hora y 29 minutos de partido. Ruud se vengó, así, de la derrota que sufrió ante Tsitsipas en la final del Master 1.000 de Montecarlo la semana pasada y dejó al heleno sin el título del Godó, que todavía no ha levantado pese haber disputado cua-tro finales en siete años. Y eso que el tenista de Oslo, sexto del ranking ATP, no pudo empezar peor el partido: con una doble falta en el primer punto y perdiendo su saque en el primer juego. Sin embargo, luego tomó la iniciativa ante un Tsitsipas que pareció acusar las últimas batallas ante Facundo Díaz y Dusan Lajovic.

BÁDMINTON

Vicente Gázquez y Amaia Torralba, bronce en el Slovak Open

El bádminton asturiano suma un fin de semana con actuaciones destacadas a nivel internacional y local. Vicente Gázquez y Amaia Torralba consiguieron el bronce en el Slovak Open, mientras que Pablo Serrano avanzó a los cuartos de final en dobles en el Spanish Para Badminton International. Además, Belén Soto, Lucía Soto, Nuria Álvarez, Mencía Pérez y Yago García alcanzaron las semifinales del Máster Sub 17. En el Slovak Öpen, Vicente Gázquez, del Bádminton Oviedo, y Amaia Torralba, del Club Belmecher, ambos jugadores del CTD de Asturias, aseguraron el bronce en mixos. Plantaron cara ante la dupla ucraniana conformada por Viacheslav Yakovlev y Polina Tkach. En la cita estuvieron Jana Villanueva, Marcos García e Iván Torre, tambiéndel CTD de Asturias.

GIMNASIA

El Grupo gana su torneo, con 210 gimnastas de 14 clubes

El Grupo Covadonga acogió su tra-dicional tomeo de gimnasia femenidicional tomeo de gimnasia femenina, con 210 gimnastas de 14 clubes pertenecientes a 8 comunidades diferentes. Los podios fueron los siguientes: Vía Olímpica 3: 1ª Leonor Vizoso (Grupo), 2ª Lara Flores (Flip Flap) y 3ª Nadia Dascalescu (Flip Flap), Vía Olímpica 5: 1ª Vega Morales (Alcorcón), 2ª Martína Ures (Ferrolterra) y 3ª Emma Laruelo (Grupo). Vía Olímpica 6: 1ª Alba Moreno (Burgos), 2ª Patricia Barrán (C.D Terrasport) y 3ª Marta Garrido (Amigex). Vía Olímpica 8: 1ª Tatiana López (Ferrolterra), 2ª Claudia

(Aringex). Via Oimpica 6: 1 Taua-na López (Ferrolterra), 2ª Claudia Sampedro (Grupo), 3ª Nora Álvarez (Grupo). Por equipos: 1º Grupo, 2º Alcorcón y 3º Ferrolterra, | J.J. Claudia Sampedro, Tatiana López y Nora Álvarez, podio de vía olímpica 8. | RGCC



(67-53) y celebra el

El MG Cyasa Fodeba el MG Cyasa Fodeba de baloncesto superó ayer en el Palacio al Club Basupera al Soria
(67-53) y calebra el
(67-53) y calebra el día de club ante
Manuela Fernández

Grandia de club ante
Manuela Fernández

Grandia de club ante
Manuela Fernández

Grandia de club ante
Claudia Rodríguez, «Sansi», por el reciente fallecimiento de su padre.